



Ouvriers de la DGAC et de Météo-France EN GRÈVE !

2012-2016, cinq années de disette !

Depuis la décision arbitraire de Matignon, en janvier 2012, d'interdire les recrutements d'ouvriers de l'État, les effectifs ont fondu et notre capacité à réaliser nos missions dans de bonnes conditions s'est dégradée, touchant l'ensemble des fonctions support et par conséquent, tous les agents de la DGAC, de l'ENAC et de Météo-France. Cette baisse des effectifs aura des conséquences sur le déroulement de carrières des agents, avec la diminution du nombre d'avancements.

Les autorisations exceptionnelles d'embauches ne permettent pas de compenser la perte de moyens. Pire, en Informatique de Gestion, l'interdiction absolue d'embauches livre au secteur privé, via des marchés publics, la responsabilité de la sûreté de nos réseaux !

Prochaines étapes : Fonctions Support et la Logistique ! Et après ?

**La casse de notre statut a été validée sous couvert d'économies,
dans le but non avoué de mettre fin à notre fonds de pension...
Malgré nos arguments et notre investissement,
les gouvernements se succèdent, les menaces restent.**

La Fonction Publique et le Budget restent sourds à nos appels. Il est aujourd'hui temps de se faire entendre !

- NON à l'externalisation et à la contractualisation des fonctions support !
- NON à l'abandon de plusieurs décennies de compétence, de savoir-faire et d'expertise !
- NON au démantèlement de notre fonds de pension !

**Contre l'abandon du corps et du statut des Ouvriers de l'Etat, pour la pérennisation de
nos missions et de nos métiers à la DGAC et à Météo-France,
Ouvriers, mobilisons-nous !**

TOUS EN GRÈVE LE 26 MAI !